

Visite OCP

Le 29 novembre 2017, un groupe d'étudiants a eu l'occasion de visiter les locaux de l'OCP à Illkirch-Graffenstaden.

L'OCP (Office Commercial Pharmaceutique) est le leader de la répartition pharmaceutique en France avec un chiffre d'affaire de 6,31 milliards d'euros en 2016.

Fondé en 1924, l'OCP s'est au fur et à mesure des années spécialisé dans la distribution des produits de santé en pharmacie.

L'OCP comprend aujourd'hui un réseau de 43 établissements de proximité, et un établissement national au cœur de ce réseau.

Grâce au directeur du site, M. Hoehr, les étudiants ont pu découvrir les différents aspects de la répartition et assister au traitement en direct des commandes pour les différentes officines.

Le site d'Illkirch-Graffenstaden est en grande partie automatisé et le stockage ainsi que la répartition des différentes spécialités y sont extrêmement maîtrisés.

La ligne de préparation des commandes chemine sur l'ensemble du site. Les caisses y sont remplies petit à petit par tous les produits de santé demandés. En effet, l'automate reconnaît et identifie toutes les lignes de chaque commande.

Les étudiants ont pu découvrir les nouveaux projets de l'OCP pour améliorer et développer ses services.

Ce fut l'occasion d'échanger avec M. Hoehr sur les possibilités de carrière au sein de l'OCP, la place du répartiteur dans le marché pharmaceutique français actuel, et l'industrie du médicament de manière plus globale.

